



Message de Mgr Dominique Blanchet

A l'occasion de la 4<sup>ème</sup> journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées

Dimanche 28 juillet 2024

**« Dans ma vieillesse, ne m'abandonne pas » (Ps 70,9)**

Pour la 4<sup>e</sup> année consécutive, à l'initiative du pape François, nous vous mettons en lumière dans nos communautés, vous qui comptez parmi nous comme nos aînés. C'est l'occasion pour moi de vous remercier au nom de tout le diocèse pour le témoignage de votre fidélité, notamment vos engagements portés par votre génération. Pour beaucoup d'entre vous, ces engagements demeurent toujours aujourd'hui.

Avec le thème de cette année, je voudrais vous adresser également ma reconnaissance pour le témoignage de courage et d'espérance, que vous apportez à notre monde, alors que l'âge avance.

Dans nos communautés, vous savez orienter nos regards vers le Seigneur qui ne nous abandonne pas. Vous nous touchez par l'humilité avec laquelle vous acceptez un chemin qui peut être marqué parfois de dépendance. Sachez qu'au travers de cela, s'énonce une parole précieuse pour nous tous, qui nous rappelle que nous ne sommes rien sans les autres.

Alors que vous vous donnez encore généreusement pour vos enfants et petits-enfants, ne craignez pas non plus d'exposer vos fragilités et vos besoins d'être aidés et réconfortés. Aidez-nous à être ainsi auprès de vous les témoins de la sollicitude et de la compassion de Dieu qui n'abandonne aucun de ses enfants, quel que soit l'âge avancé ou non. Il a besoin des bras et des cœurs de chacun, selon sa sagesse, selon sa force. C'est ensemble qu'Il nous conduit ainsi, en dehors de tout abandon.

Merci pour votre témoignage jusque dans votre acceptation d'être maintenant portés à votre tour en ce jour, par l'amour de ceux qui vous sont proches.

+ Dominique Blanchet  
évêque de Créteil